

Projection-débat

un film de Henri Poulain, Julien Goetz et Sylvain Lapoux

DEMOCRATIE(S)

réalisé par Henri Poulain

La Vème République est née en 1958, il y a plus de 60 ans. C'est elle qui définit les règles de notre démocratie représentative. Sauf qu'au fil des élections, la notion de représentativité s'est effritée doucement mais sûrement, faisant grimper dans le même temps l'abstention.

Avec le mouvement des Gilets Jaunes la question de la démocratie représentative a pris une ampleur sans précédent en France : une de leurs revendications est la mise en place d'un référendum d'initiative citoyenne, une solution pour redonner la parole au peuple.

Mais est-ce efficace et suffisant ?

Ce film met en évidence les travers de notre démocratie représentative mais surtout propose des alternatives qui fonctionnent, dont nous pourrions nous inspirer. Peut-être pourrions-nous en inventer d'autres qui donneraient le pouvoir à chaque citoyen·ne de participer à la décision publique.

Nous vous invitons à venir échanger et en débattre avec nous.

Mercredi 13 février 2019 à 19h

A la Maison de la Vie Associative et Citoyenne 11 rue Caillaux 75013 Paris

M° Maison Blanche (ligne 7)

Entrée libre